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Работники молочных ферм кол¬
хоза «Большевик» готовят хо
рошую встречу предстояще^ 
Пленуму Центрального Комитета 
КПСС. Ими одержана большая 
трудовая победа — уже не толь
ко выполнен, но и перевыполнен 
квартальный план продажи госу
дарству молока. При плане 465 
его продано 510 центнеров. 

Большой вклад в это дело внесли 
| работники молочной фермы, распо-
' ложенной в деревне Мялово. 

Здесь среди доярок особенно от
личается в работе Ксения Сер¬

! геева. В январе от каждой 
| коровы своей группы она полу

чила по 221 килограмму молока. 
| Высоки надои в ее группе И 

сейчас. 

Хорошо работают н доярни 
белоусовсной молочной фермы, 
завоевавшие почетное звание 
коллектива коммунистического 
труда. На этой ферме успешно 
проходят отелы. Из 64 коров 
уже отелились 55 . 

3. МИХАЙЛОВА, 
зоотехник колхоза 

«Большевик». 

О Б Р А Щ Е Н И Е 
участников областного совещания передовиков сельского хозяйства 

X КОЛХОЗНИКАМ. РАБОЧИМ СОВХОЗОВ. АГРОНОМАМ И ЗООТЕХНИКАМ, КО ВСЕМ ТРУЖЕНИКАМ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА ПСКОВСКОЙ ОБЛАСТЙ 

Дорогие товарищи! 
Коммунистическая партия идет 

навстречу очередному Пленуму 
Центрального Комитета - КПСС. 
К этому большому событию в 
ш н и партии готовится весь 
народ. Каждый советский чело
век отчетливо сознает, что борьба 
аа дальнейший подъем сельско
хозяйственного производства, за 
создание изобилия материальных 
ш г — это всенародное дело, 
один из главных участков ком
мунистического строительства, В 
докладе на XXII съезде КПСС 
товарищ Никита Сергеевич Хру
щев указывал: «Дальнейший 
подъем сельскохозяйственного 
производства —- дело всей пар
ши, всего народа, это тент рубеж 
коммунизма, который мы должны 
орать всей мощью советского 
строя». 

Осуществленные за последние 
годы мероприятия по освоению 
целинных н залежных земель, 
техническому оснащению сельско
го хозяйства, повышению ма
териальной заинтересованности 
тружеников села н многие дру
гие способствовали подъему сель
ского хозяйства. Колхозы и сов
хозы нашей области также уве
личили производство и заготовки 
сельскохозяйственных продуктов, 
особенно животноводческих. 

Но мы хорошо [[снимаем, что 
сделано еще очень мало. XXII 
шэд КПСС поставил перед нами 

'большие задачи. Необходимо уже 
а 1962 году значительно увели
чить производство продуктов для 
населения страны. Коммунистиче
ская партия призывает нас сосре
доточить усилия на лучшем ис
пользовании земли н повышении 
культуры земледелия, ускоренном 
подъеме производства зерна, ку
курузы, сахарной свеклы, гороха, 
Шт и других наиболее ценных 
культур, комплексно механизиро
вать все отрасли сельскохозяй
ственного производства, создать 
прочную кормовую базу и настой
чиво добиваться выполнения 
планов развития животноводства. 

В четвертом году семилетки 
Псковщина должна дать стране 
не менее 51 тысячи тонн мяса, 
232 тысяч тонн молока, 370 
тонн шерсти, 34 миллионов штук 
лиц, 38 тысяч тонн зерна, 75 
тысяч тонн картофеля, 17 тысяч 
тонн овощей, 32 тысяч тонн 
льноволокна и 10 тысяч тонн 
льносемян. У нас имеются все 
возможности, чтобы обеспечить 
достижение намеченных рубежей 
и на этой основе увеличить до
ходы колхозов и оплату труда 
колхозников, добиться более рен
табельной работы совхозов. Об 
атом убедительно свидетельству
ет опыт передовых хозяйств об
ласти, лучших механизаторов, до
ярок, свинарок, льноводов и 
других мастеров сельскохозяйст
венного производства. 

Отличных результатов в ми
нувшем году добились механиза
торы-кукурузоводы Сергей Ми
хайлович Васильев из колхоза 
«Россия» Порховского района, 
Иван Федорович Сенаторов из 
совхоза «Заря» Локнянского 
района, Анатолий Федорович Ха
ритонов аэ совхоза «Родина» 
Псковского района я другие, ко
торые обеспечили получение на 
значительной площади по 400— 
500 центнеров с гектара зеленой 
массы кукурузы с початками. 

Многие передовики области на¬
копили опыт выращивания вы
соких урожаев сахарной свеклы. 
Бригада совхоза «Родина», ко
торой руководит Василий Павло
вич Павлов, получила по 501 
центнеру сахарной свеклы с 
гектара на площади десять гек
таров. Звено Марии Ефремовны 
Головневой из совхоза «Новосо
кольнический» получило, урожай 
сахарной свеклы по 435 цент
неров с гектара с площади два 
гектара. В совхозе «Городище» 
получено по 300 центнеров са
харной свеклы с каждого ив 
пятнадцати гектаров. Бригада 
Александра Федоровича Василь
ева из колхоза «Искра» Карамы
шевского района получила уро
жай гороха по 16,8 центнера с 
гектара. 

Опыт новаторов учит, что при 
умелом использовании техники 
можно без больших затрат пруда 
выращивать высокий урожай та
ких могучих культур, как куку
руза, сахарная свекла, зернобо
бовые. 

Звено Гавриила Леонтьевича 
Дорожинского из совхоза «Лав
ровский» Печорского района вы
растило по 260 центнеров кар
тофеля на каждом из десяти 
гектаров. А бригада колхоза 
«Металлист» Псковского района, 
которую возглавляет Иван Федо
рович Савельев, получила заме
чательный урожай: льна — по 
6,4 центнера волокна н 7 цент
неров льносемян с гектара, ози
мой пшеницы по 25 цент
неров п картофеля — по 125 
центнеров с гектара. 

Есть у нас н свои маяки в 
животноводстве. Герой Социали
стического Труда Татьяна Алексе
евна Семенова из дедовичского 
колхоза «Красная заря» надоила 
в минувшем году от закреплен
ной группы коров 87 тонн моло
ка. Свинарка совхоза «Красный 
Фронтовик» Ппочецкого района 
Ольга Яковлевна Яковлева от
кормила и сдала государству за 
год 3.246 свиней, обеспечив се
бестоимость одного центнера при
веса в 69 рублей. Самоотвержен
но трудятся, добиваясь высоких 
показателей, птичница новосо
кольнического колхоза «Красная 
поляна» Евгения Лаврентьевна 
Блохина, овцевод Александра 
Петровна Петрова ив колхоза 

«Красный Октябрь» Псковского 
района, свинари-механизаторы 
Иван Гаврилович Березницкий и 
Алексей Петрович Еостыгов из 
бежаницкого совхоза «Ударник». 
Эти люди пользуются заслужен
ным уважением, вносят неоце
нимый вклад а дело неуклон
ного подъема сельского хозяйст
ва. 

Мы призываем колхозников, 
рабочих совхозов, механизаторов, 
всех тружеников села широко 
внедрять опыт работы лучших 
хозяйств и передовиков сельского 
хозяйства, в 1962 году настой
чиво бороться за получение вы
сокого и почетного звания «мас
тер сельскохозяйственного произ
водства». 

Было бы неправильно да ус
пехами отдельных передовиков 
не видеть серьезных недостат
ков, имеющихся в сельском хо
зяйстве области. Многие колхозы 
и совхозы- получают крайне 
низкие урожаи, не выполняют 
планов по росту поголовья скота 
и повышению его продуктивно
сти, не увеличивают производ
ство и продажу государству про
дуктов животноводства. 

Главной причиной отставания 
сельского хозяйства области яв
ляется низкая культура земле
делия. Значительные площади 
пашни до последнего времени за
нимались многолетними и одно
летними травами, пустовали под 
чистыми нарами, засевались 
овсом. В то же время под 
такие ценные культуры, как ку
куруза, сахарная свекла, горох и 
другие, отводились небольшие 
площади,. возделывались оти куль
туры на низком агротехническом 
уровне. Во многих колхозах и 
совхозах запущено семеноводст
во, не проявляется хозяйской за
боты о накоплении и внесении 
в почву органических удобрений, 
допускаются, большие потери при 
уборке урожая. 

Мы со всей решимостью осуж¬
даем травопольную систему зем
леделия и сделаем все для того, 
чтобы быстрее ликвидировать 
вредные последствия ее примене
ния. Колхозы и совхозы области 
в этом году за счет резного сокра
щения посевов трав, замены чис
тых паров занятыми намечают 
расширить посевы зерновых куль
тур по сравнению с прошлым 
годом на 86 тысяч гектаров, 
Предусмотрено посеять 82 ты
сячи гектаров кукурузы, 15 ты
сяч гектаров сахарной свеклы. 
Получить в среднем с гектара по 
9 — 10 центнеров зерна, 300 
центнеров зеленой массы кукуру
зы с початками в молочновосно-
вой спелости, 200 центнеров 
корней сахарной свеклы, 110 

центнеров картофеля и 200 цент
неров овощей. Все это должно 
обеспечить получение с гектара 

пашня не менее 12 — 13 центне
ров корковых единиц. 

Важнейшей технической куль
турой в условиях нашей области 
является лен. Наша задача — 
на опноне внедрения опыта пере
довиков и комплексной механи
зации превратить льноводство в 
высокотоварную ы высокодоход
ную отрасль хозяйства и в те
кущем году получить с гектара 
не менее трех центнеров волокна 
и столько же льносемян. 

Отказ от травополья и переход 
к пропашной системе требует, 
прежде всего, повышения общей 
культуры земледелия — лучшей 
обработки почвы, сокращения 
сроков сева и уборки, резкого 
увеличения внесения в почву ор
ганических и минеральных удоб
рений, наведения порядка в се
меноводстве. Сейчас важно не по
терять драгоценного времени, не 
упустить ни одного дня, чтобы 
всесторонне подготовиться к ве
сеннему севу. 

В каждом колхозе и совхозе 
широко организуем работу по 
заготовке и вывозке органических 
удобрений с тем, чтобы в ны
нешнем году внести на каждый 
гектар пропашных культур по 
30 — 10 тонн, а под яровые 
зерновые — по 10 тонн органи
ческих удобрений, прежде всего 
торфонавозных и навозноземля-
ных компостов. Будем настойчиво 
добиваться, чтобы каждый колхоз 
и совхоз стал подлинной фабри
кой удобрений. 

Особую заботу проявим о по
полнении семенных фондов, под
готовке семян к посеву. Не позд
нее 1 марта доведем все семена 
до нужных кондиций, обменяем 
зерно низких посевных качеств 
на хорошие семена. 

В каждом колхозе и совхозе 
создадим звенья комплексной 
механизации и в течение зимнего 
периода обучим всех механизато
ров и звеньевых мастерству вы
ращивания высоких урожаев ку
курузы, сахарной свеклы и дру
гих нультур. За звеньями закре
пим земельные участки в натуре 
и технику, установим меры ма
териальной заинтересованности 
для механизаторов, широко раз
вернем среди них соревнование 
за успешную подготовку к ве
сеннему севу и получение высо
ких урожаев. 

В срок до 1 апреля качествен
но отремонтируем всю технику 
и прицепной инвентарь. Наведем 
порядок в хранении и использо
вании машин. По каждой бригаде 
составим рабочие планы сева, 
доведем их до всех колхозников и 
рабочих совхозов. 

Наряду с мероприятиями, на
правленными на повышение куль
туры земледелия и создание 
прочной кормовой базы, проявим 

хозяйскую завоту о развитии об
щественного животноводства; 
обеспечим в этом году значи
тельный рост поголовья всех 
видов скота, повысим его про
дуктивность, добьемся резкого 
снижения себестоимости произ
водства продуктов животноводст
ва. Приложим все силы для того, 
чтобы полностью сохранить на
рождающийся молодняк на фер
мах, а также пополнить общест
венное стадо за счет покупки н 
контрактации телят у колхозни
ков, рабочих и служащих. 

Мы хорошо сознаем, что ог
ромное значение приобретает 
сейчас разведение свиней и их 
откорм, ибо без хорошо развитого 
свиноводства невозможно за ко
роткий срок увеличить поголовье 
крупного рогатого скота, обес
печить выполнение планов сдачи 
государству мяса. Ставим перво
очередной задачей — в этом году 
откормить по одной свинье на 
каждые 2 — 3 гектара пашни. 
Для этого полностью сохраним 
и вырастим молодняк зимнего 
приплода, переведем все пого
ловье на крупногрунповой от
корм, внедрим комплексную ме
ханизацию ил фермах, организу
ем кормление свиней пастами. 

В ходе зимовки скота примем 
все меры к тому, чтобы добиться 
дальнейшего повышения надоев 
молока. Получим за год в колхо
зах не менее 2.200 килограммов, 
а в совхозах — не менее 2.500 
килограммов молока от наждой 
коровы. 

Успех дела решают кадры, лю
ди, овладевшие передовым опы
том сельскохозяйственного про
изводства. Мы призываем всех 
тружеников села включиться к 
систематическую учебу в школах 
передового опыта, созданных на 
базе лучших колхозов, совхозов, 
бригад, звеньев и ферм, у знат
ных мастеров земледелия и жи
вотноводства. Мы будем всегда 
помнить, что массовое внедрение 
передового опыта — не добро
вольное дело, а первейшая обя
занность. 

Мы, участники областного со
вещания, обращаемся к колхоз
никам, рабочим совхозов, агронр-
мам и зоотехникам, ко всем тру
женикам сельского хозяйства 
Псковщины с призывом активно 
включиться в социалистическое 
соревнование с работниками сель
ского хозяйства Новгородской об
ласти за то, чтобы сделать 1962 
год годом серьезного увеличения 
производства и продажи государ
ству мяса, молока, зерна, льна 
и других продуктов. Ознаменуем 
предстоящий Пленум ЦК КПСС 
успешным проведением зимовки 
скота, образцовой подготовкой к 
весеннему севу! 

Обращение обсуждена и принято на областном совещании пере-
давинов сельского хозяйства 
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Навстречу выборам в Верховный Совет СССР 

В нашем постоянно действующем 
Рабочие и служащие отделения ; Обсуждал свои, возможности, 

•Лашутино совхоза «Глубокое- ! рабочие принимали повышен-
скип» с глубоким интересом изу
чают исторические документы 
XXI I съезда Коммунистической 
партии Советского Союза. 

Большую помощь коллективу 
отделения и атом важном деле 
оказывают агитаторы и прилагай-

ные социалистические обяза
тельства. Так, члены треть
ей бригады, которой руководит 
Владимир Андреев, приняли вы
лов передовой бригады отделении 
Глубокое. Соревнуясь за достой-
нузо встречу предстоящего Пле-

дисты нашего постоянно действую-• пума ЦК КПСС, полеводы треть-
щего агитпункта. Проводимую ' ей бригады уже вывезли на поля 
агитационно-массовую и пропа
гандистскую работу они стремят
ся строить так, чтобы труженики 
совхозного производства поняли, 
что светлое будущее создается 
сегодня, создается в труде и тру
дом каждого. Читая лекции, про
водя беседы, бывая в домах из
бирателей, агитаторы рассказы
вают населению о демократично
сти нашего государственного и 
общественного строи. Пни также 
рассказывают о передовиках сов
хозного производства, в доступ
ной форме популяризируют н\ 
опыт и методы труда. 

Поучителен в этом отношении 
опыт массовой работы агитатора 
деревни Пятницыно Антонины 
Ивановны Карповой. Готовясь к 
проведению беседы, она не только 
знакомится г теоретическими ма
териалами, но и детально проду
мывает, о каких практических 
делах будет говорить избира
телям, й не случайно поэтому 
проводимые ею беседы проходят 
ЖДОО, интересно н оставляют 
глубокий след у слушателей. 

Тесная связь теории с прак
тикой, постоянная, целеустрем
ленная агитационно-массовая ра
бота среди населения положи
тельно сказываются и на реше-

под посев этого года свыше 1.800 
тонн навоза и торфа. Успешно 
ведется ремонт сельскохозяйст
венного инвентаря. 

Агитационно-массовую и разъ
яснительную работу среди насе
ления мы проводим н непосредст
венно в помещении агитпункта. 
Здесь сосредоточена наглядная 
агитация. На Доске показателей 
мы регулярна отображаем ход со
циалистического соревнования 
между бригадами к животновод
ческими фермами. Огенную газе
ту мы используем для пропаган
ды опыта передовиков и критики 
недостатков. Чтобы наша агита
ция пыла доходчива, НЫ исполь
зуем самые разнообразные формы 
и методы массовой работы. До
клады и лекции на различные те
мы чередуются с индивидуаль
ными беседами и беседами, прови
димыми непосредственно на фер
мах. II нам кажется, что эта по
следняя форма работы с людьми 
дает более шпупшые результа
ты. 

При агитпункте создана агит
бригада. В ее составе -- участ
ники художественной самодея
тельной и РаЯковекой семилет
ней школы. Агитбригада уже вы
ступила кд мякишевской свиио-

Агитаторы 
у избирателей 
О приближением дня выборов 

в Верховный Совет СССР все 
оживленнее становится и клубе 
сельскохозяйственной артели име
ни Ленина. Сюда в свободное вре
мя заходят избиратели, чтобы по
слушать беседу агитатора, по
читать свежую газету, Проверить 
себя в списках избирателей. 

Большую агитационно-массо
вую работу проводят агитаторы 
непосредпноннп по месту жи
тельства избирателей. Бывая 
на местах, агитаторы знакомят 
с «Положением о выборах в Вер
ховный Совет ССОР», рассказы
вают об Обращении Центрального 
Комитета КПСС ко всем избира
телям страну. Особенно част» 
бывают на своих закрепленных 
участках агроном колхоза Алек
сандра Свпбодина и комбайнер 
Анатолий Михайлов. . 

А. Титов. 

Антивные и равнодушные 

ник практических задач. Недавне ферме, в деревне Зуйково. В бли
не всех бригадах отделении ла
шутино прошли производствен
ные собрания, на которых обсуж
дались итоги выполнения зада
ния за минувший год н намеча
лись рубежи на \ 962 год. 

жайшие дни агиторигада высту
пит и в других населенных пунк
тах Дашутинского избирательного 
участка. М. Беспалов, 

заведующий Лашутпнскнм 
агитпунктом. 

БАШКИРСКАЯ АССР. Во вре
мя предыдущих выборов в Вер
ховный Совет СССР гигант «боль
шой химии» — Стерлитамдкский 
завод синтетического каучука 
только начинал строиться. В на
стоящее время первая его очередь 
уже дает шинным заводам стра
ны высококачественный каучук. 
Коллектив завода, состоящий в 
основном нз молодежи, отлично 

Я учусь на заочном отделении 
Ленинградского электротехннкумэ 
ГРЯЗИ . Для выполнения учебной 
программы не всегда достаточно 
бывает материала, который на
ходишь в учебнике. Особенно, ес
ли этот материал новый. Его 
нужно искать в периодических 
изданиях - - газетах, журналах, 
брошюрах и т. д. 

Чтобы выполнить контрольную 
работу по географии СССР, я пе
релистала много пособий. Нужно-

Среди активистов Духновского 
сельского клуба выделяются 
своим постоянным участием в 
обслуживании населения учите
ля восьмилетней школы. Многие 
ИЗ них выступают С лекциями 
тт собственной инициативе. Дру
гие проводят беседы пи поруче
нию партийной организации и в 
соответствии с планом работы 
лекторской группы. 

Особенно хочется поблагода
рить воспитательницу интерната 
Анну Максимовну Тишкову, Ор
ганизовав в интернате кружок 
художественной самодеятельно
сти, она сумела создать интерес
ный репертуар. Участники круж
ка дали пять концертов. Два т 
них состоялись в поселке Духно-
вот а три — в колхозных брига
дах. 

Везде, куда приходят ребята, 
их встречают радушно. В янва
ре концерт посмотрели жители 
деревни Белавинп (колхоз имени 
Красной Армии). 

Два выхода в бригады сдела-

*жжжжжжжжж^^жж^г^^^^^^^^^г^^^'-

ли учащиеся шестого класса 
руководством учителя А. 
Волкова. 

Радуясь иимищи, ШШ 
школа оказывает клубу, щ 
вольно думаешь: :< А почем 
стоят в стороне колхозные км-
сомольцы? Разве среди них ве 
талантливых людей?» Конещ 
таких нашлось бы много. Но бей 
в том, что вожаки молодежи НЕ 
проявляют живого интереса I 
X у л ь ту р н о- п ро с в о т 11 тельно й рабс-
те. Удивляет пассивность веке-
торых юношей и девушек в 
колхоза «Россия». Концерн ц 
они смотреть любят, а запигатш 
в кружок не хотят. 

Райкому комсомола, видны*, 
следует уделять больше вшш-
пил пробуждению активней! 
сельских комсомольцев. Тогда I 

клубах будет видна настоящая 
культурная жизнь. 

Л. Маркова, 
заведующая Духновскоя 

клубом. 
' ^ ^ ^ ^ ^ ж ж ж * ^ ж ^ ^ ж ж ж ^ ^ ^ ^ ^ * ^ ^ * * 
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Советы — власть народная 

освоил производство. К концу 
года действующая часть завода 
достигнет проектной мощности. 
Быстрыми темпами возводятся 
чеха еле дующих очередей. 

НА СНИМКЕ: .ударники ком
мунистического труда из цеха 
дивинила аппаратчица Алевтина 
Козлова и слесарь Николай Ми-

Фото Ю. Каплуна. 

П НОЯБРЕ 1917 года В. И, 
Ленин, обращаясь к насе

лению как глава только что 
образованного революционного 
правительства, писал: «Товарищи-
трудящиеся? Помните, что вы 
сами теперь управляете государ
ством. Никто вам не поможет, 
если вы сами не объединитесь и 
не возьмете все дела государст
ва в свои руки. Ваши Советы — 
отныне органы государственной 
власти, полномочные, решающие 
Органы* (Соч., т. 26, стр. 266). 

Следуя призыву вождя, рабо
чие и крестьяне, широкие народ
ные массы, объединившись во
круг Советов, начали строитель
ство новой Ж 1 Ш Ш . 

Прошло время, и наша страна 
превратилась в могучую социали
стическую державу, государство 
процветающей экономики, пере
довой науки н культуры. В до
стижении этих великих перемен 
выдающуюся роль сыграли наши 
Советы. Руководя процессами 
социалистического развития, Со 
веты в то же время сами росли 
й крепли, расширяли свои связи 
с трудящимися. 

Ныне, когда наше государство 
превратилось в общенародное, 
Советы выступают как всеохва
тывающая организация масс, во
площение их единства. Они об
разуются всем народом, который 
посылает в представительные ор
ганы власти для управления 
делами общества своих лучших 
сынов и дочерей. Так. в выборах 
а Верховный Совет СССР н 
1958 году н в местные Советы 
в 1961 году участвовало более 
99 процентов избирателей. Это 
ли не яркое свидетельство под
линного народовластия в нашей 
стране! 

В результате последних выбо
ров в Советы избрано свыше 
одного миллиона #2П т ысяч де
путатов. Их состав это как 
бы слепок нашего общества, 
сплоченного н дружного много
миллионного коллектива труже
ников. В самом деле, н органы 
власти избраны рабочие, кресть
яне, представители интеллиген
ции, люди различныV националь
ностей, профессий, специально¬
стеЙ. 

Такой широко представитель
ный состав Советов обеспечивает 

Добрая услуга, 
го материала в них не нашла и 
обратилась за помощью к работ
никам читального зала район
ной библиотеки имени А. С. 
Пушкина. Здесь меня вниматель
но выслушала Л. П. Иванова . и, 
отложив все дела, занялась по
исками нужных мне справок. 

Так благодаря чуткости Люд
милы Петровны мне удалось ус
пешно выполнить задание. 

Приходила я в читальный зал 
к после этого случая. Присматри
валась к окружающим и видела: 
для всех, кто здесь бывает, ра
ботники читального зала стара
ются сделать много хорошего. Их 
добрые углупт заслуживают 
благодарности. 

Н. Бердашкевич. 
Районная контора связи. 

подлинно народный характер 
всей нх практической деятель
ности. Работа Советов целиком 
устремлена на то, чтобы жизнь 
советских людей становилась с 
каждым днем все краше и бо
гаче, чтобы пышнее расцветали 
экономика Н культура, быстрее 
приближалось коммунистическое 
завтра. Советы, такйм образом, 
служат не только органами уп
равления через трудящихся, но, 
как отмечал В. И, Ленин, и ор
ганами управления для трудя
щихся. 

Вспомним, например, деятель
ность Верховного Совета СССР 
пятого созыва. На его сессиях 
депутаты приняли немало важ
нейших законов, по которым 
сейчас живет н действует наша 
страна. Верховный Совет СССР 
рассматривает И утверждает го
довые иароднохозяйств е н н ы с 
планы и государственные бюдже
ты СССР. Каждый из них знаме
новал новый рубеж на пути ком
мунистического строительства, но
вый этап в повышении народного 
благосостояния. Почти на всех 
сессиях Верховного Совета СССР 
в той или иной форме рассматри
вались вопросы внешней полити
ки Советского государства, наме
чались меры, способствующие 
укреплению мира на земле и от
мечавшие чаяниям миллионов. 

Благо народное — главное н ) 
работе Верховных Советов союз-
иых и автономных республик, | 
областных, краевых, городских, | 
районных, поселковых л сельских'! 
Советов. Все рассматриваемые 
вопросы они стремятся решать 
с позиции наиболее полного 
удовлетворения нужд н потреб
ностей населения, интересов и 
чапросов граждан нашей страны. 

Программа КПСС указывает, 
что в ходе коммунистического 
строительства роль Советов по
вышается. Они все активнее ру
ководят социальными н экономи
ческими процессами. К Советам и 
нх постоянным комиссиям перей
дут многие функции, осущест
вляемые ныне исполнительными 
органами. Расширятся права 
местных Советов. Они будут 
окончательно реша гь все вопро
сы местного значения. Наши 
представительные органы асе 
больше будут выступать как об
щественные организации при ши
роком и непосредственном уча
стии масс н нх деятельности. 

Программа партии четко опре 
делила пути развития н Советах 
общественных начал, К ним от
носятся: регулярная отчетность 
Советов и их депутатов перед 
избирателями, право избирате
лем на досрочный отзыв депута- I 
гоп. не оправдавших доверия,, 
гласность, свободное н всесго- ' 
рошгее обсуждение на сессиях 
Советов всех важных вопросов I 
государственного управления, хо- I 
зянственного Н культурного 
строительства, регулярная отчет
ность исполнительных органов 

власти на сессиях Советов 0Щ 
доверху, проверка работы эти 
органов и контроль за нх дея
тельностью, систематическое о& 
суждение Советами запросов дм[ 
путатоэ, критика недостатка* и; 
работе советских, хозяйственный, 
в других организаций, широки!; 
привлечение масс ко всем праь!: 
тическим делам Советов- и Ц 
органов. 

«Партия считает необход» | 
М В Д . — говорится в Проградо] 
КПСС, — совершенствовать фо?; 

народного "представительства"; мы 
и развивать демократически* 
принципы советской избиратель 
нон системы». При ныдвиженл;-
кандидатов в депутаты Советов 
будет обеспечиваться самое шк 
роков и всестороннее обсуждеш 
на собраниях и в печати лщш 
н деловых качеств кандндагоь. 
чтобы выбирать наиболее достой 
пых и авторитетных. Для улуч
шения работы Советов и прито
ка в них новых сил с тем, чтобы 
школу управления государство* 
проходили новые миллионы т--
жеилков, при каждых выбора?, 
будет обновляться не менее од 
Ней трети состава депутатов. 

В работе Советов трудящиеся 
участвуют не только в качестве 
депутатов, но и как обществен 
клкн-актпвметы, как члены раз | 
личных самодеятельных орган*' 
заций, примыкающих к органа* 
власти. Уже сейчас у Совет 
свыше 20 миллионов доброваль 
ных помощников. ЭТО уличные 
и квартальные комитеты, .жен-! 
скне советы, советы пенсионеров! 
и т. д. Все это росткн коммунн 
стмческого самоуправления, кото 
рые чем дальше, тем больше [ 
будут развиваться к крепнуть. [ 

В последние годы проекты || 
многих важнейших законов вы!; 
носились на всенародное обсуж I • 
дение. Принимаемые Советам [I 
после такого обсуждения решг I* 
шги являются в сущности ашмв : 
прямого волеизъявления мхг. 9 
В дальнейшем такое всенарод- ! 
нос обсуждение проектов зако 
нов и других решений стане; 
системой Это еще больше рас
ширит массовую базу Советов. \ 
укрепит их связи с народом. 

Расширится участие обществен 
ных организаций н объединен*). 1 
трудящихся в законодательной 
деятельности органов Советского |] 
государства. Профсоюзам, *#кК 
соыолу и другим массовым об В 
щественным организациям будет! 
Предоставлено право законодв-1 
тельной инициативы, то есть вне-1 
сение проектов законов. 

Советы — великое завоевание;} 
рабочего класса и всех трудя-;| 
щнхея нашей страны. Они - Я 
гордость и славя советского на- ' 
рода. Советские люди глубок ( 
заинтересованы во всемернок | 
со в ер ш енство в а ни и п ре д ставн-. I 
тельных органов власти, в т>1 
дальнейшем развитии на пути й 
к коммунистическому самоуправ!| 
лекню. 

В. Васильев. 
Кандидат юридических наук 
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ГОВОРЯТ МАСТЕРА СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННОГО ПРОИЗВОДСТВА 

П У Т Ь Как у ж е сообщалось , О \\ 
исполком о б л а с т н о г о 
Совета д е п у т а т о в т р у д я щ и х с я по 
итогам 1961 с е л ь с к о х о з я й с т в е н н о г о щ 
года д о я р к е к о л х о з а „Вперед'1 Е . М . 
Терентьевой и свинарке с о в х о з а 
„Красный фронтовик" О . Я . Я к о в л е - № 
вой присвоил звание „мастер сель- Й 
скохозяйствеиного п р о и з в о д с т в а " , п 

На э т о й странице мы п р е д о с т а в 
ляем им слово. 

к М А С Т Е Р С Т В У 

Г_| А днях в иоей жизни ирл-
I ' изошло знаменательное со

бытие. Исполком областного 
Ответа депутатов трудящихся 
присвоил мне почетное звание 
чмастер сельскохозяйственного 
производства». 

Невольно вспоминается прой
денный путь. 
.. На свиноводческую ферму 
Гребенн совхоза «Красный фрон
товик»* где производится откорм 
свиней, я пришла в 1956 году. 
Тогда на Ферме свинарок было 
много, а животных за ЩЕМИ за
креплялось мало, в результате 
чего себестоимость продукции 
оказывалась высокой. Впрочем, 
ято не казалось особенно стран
ным — привыкли к такому по
ложению. 

На первых нарах я тоже от
кармливала в год только 200 — 
300 свиней. Но все чаще стала 
задумываться: а порядок ли это? 
Приходила к выводу: нет, непо
рядок. 

Узнав о делах знатного укра
инского свинаря Ярослава Чижа, 
я решила последовать его приме
ру. Когда обсуждались и прини
мались социалистические обяза
тельства на 1960 год, заявила 
дирекции: 

применить метол бес-
крупногруппового со-
свиней-откормочников. 
этим методом, обязу-

• - Хочу 
станочного 
держания 
Пользуясь 

юеь откор-
Ы и т ь и 
сдать госу
дарству за 
год две с 
НОЛОВ И Н О Й 

тысячи сви
ней, а так
же добьюсь 
еншк ел и я 
себестоимо

сти центне
ра свинины.. 

Дирекция 
совх о а а, 
партий н а я 
органи л а- л 

ция п о ш л и мне навстре
чу. Был переоборудован свинар
ник. В нем установили самокор
мушки, автопоилки. Прибыла и 
крупная группа свиней — сразу 
около 600 голов. 

Некоторые свинарки только 
качали головой — не верили, 
что мне удастся выполнить свое 
высокое обязательство. Но я не 
сомневалась в успехе. Трудилась 
с полных напряжением сил, иног
да даже не считаясь с отдыхом. 

Л вот мой труд увенчался ус
пехом. В 1960 году я откормила 
и сдала государству 2.676 сви
ней. Их общий вес составил 
2.489 центнеров. А себестоимость 
центнера свинины оказалась 
значительно ниже плана. Про

грессивный метод бесстаио'шого 
крупногруппового содержания 
сьиней-откормпчников вполне се
бя оправдал. 

В январе 1961 года я участво
вала в работе Пленума Централь
ного Комитета Коммунистической 
партии Советского Союза. Там, 
в Москве, встретилась и беседо
вала со свинарем Ярославом Чи
жом. Мы поделились друг с 
другом опытом работы. 

Все это окрылило меня. На 
1961 год я приняла повышенное 
социалистическое обязательст
во — откормить и сдать госу
дарству 3.000 свиней. Наряду с 
методом бе с стан очного крупно-
группового содержания свиней-
откормочников применила еще 

РАБОТАТЬ ЕЩЕ ЛУЧШЕ, ЕЩЕ УПОРНЕЕ 

конечно, 

В ТРЕТЬЕМ году семилетки 
от каждой коровы своей 

группы я надвила но 9.409 ки-
играамов молока. Это лучший 
показатель не только по колхозу, 
но к по району. За успехи в 
работе мне недавно присвоено 
высокое звание «мастер сель
скохозяйственного производства». 
Ы звание многому обязывает: 
я должна работать еще лучше, 
еще упорнее, передавать свой 
ишт и знания другим дояркам. 

Нынешний год я также нача
ла хорошо. В январе от каждой 
норовы надоила по 166 кило
граммов молока. Это, 
не так и много. Од
нако нельзя сказать, 
что и мало, так Щ 
часть коров в моей 
группе еще находит
ся в запуске. Сле
де* также отме
тить, что нынче у 
наг на ферме поху
ле обстоит дело С 
сочными кормами. 
Силоса н корнепло
дов нет. Но зато в 
этом году в нашем 
распоряжении па
евого больше гру
бых кормов. Да и 
сод по качеству 
значительно лучше 
прошлогоднего. 

Не только я, НО 
и все доярки нашей 
Фермы строго соблю
дают установленный 
распорядок дня, сле
дят, чтобы коровы 
Ныли не только 

вовремя и досыта накормлены, 
но и напоены. Отдельные коро
вы дают в сутки больше нуда 
молока. А получить пуд молока 
от короны в стойловый пе
риод — дело не так уж про
стое. 

В четвертом году семилетки 
нашему колхозу предстоит про
дать государству около 500 тонн 
молока. Чтобы успешно спра
виться г этой задачей, каждая 
доярка в среднем за год долж
на надоить не менее 2,500 ки
лограммов молока от коровы. 
Под силу ли это нам? Да, под си
лу. У нас в хозяйстве подобраны 

хорошие кадры животноводов. 
Они имеют опыт, знания, а 
главное — горячее . желание 
внести достойный вклад в вы
полнение заданий семилетки, В 
эти дни среди животноводов 
идет соревнование за достойную 
встречу предстоящего Пленума 
ЦК КПСС. Впереди соревную
щихся сейчас идут доярки 
юхновской фермы. Особенно мно
го молока от своих коров полу
чают там Н. Гаврилова н А. Ан
дреева. Мы, конечно, не можем 
но радоваться успеху соседей. 
Вместе с этим возникает и чув
ство зависти. Как-никак, а все 
же лучше, когда идешь впере
ди. 

В 1962 году от каждой коро
вы своей группы я думаю на
доить не менее 3.000 килограм
мов молока. Для этого имеются 
все возможности. Зимовка скота 
у нас проходит успешно. Кормов 
с лихвой хватит до пастбищного 
периода. 

Я думаю, что нынче не толь
ко нам, но и всем остальным 
дояркам района будет значи
тельно легче работать, чем. ког
да бы то ни было. Почему? Да 
потому, что каждое хозяйство 
берет курс на кукурузу, сахар
ную свеклу, кормовые бобы. 
Значит, больше будет разнооб
разных питательных кормов для 
скота. А корма, как известно, в 
нашем деле играют решающую 
роль. Будут корма — будет и 
больше молока. 

Е. Терентьева, 
доярка колхоза «Вперед», 

депутат районного Совета. 

одну новинку — откорм Ж И В О Т -

П Ы Х на жидких кормах, в состав 
которых входили концентраты, 
еялог, картофель, сахарная свек
ла. В результате снизился рас
ход концентратов, но нривесы 
животных не упади, -* 

В 1961 году л откормила и 
сдала государству 3.246 свиней. 
Их общий вес составил около 
2.740 центнеров. 

Теперь моему примеру следу
ют • другие свинарки нашей 
Фермы. Они тоже применяют ме
тод беегтаночного крупногруп-
гтового содержания евнней-от-
Ырнгашжод, используют жидкие 
корма. Свои опыт я передаю ра
ботникам свиноводческих ферм 
колхозов — у нас на ферме со
здана школа передового опыта, ко
тирую уже прошло более пятиде
сяти человек. 

Мое обязательство на нынеш
ний год — откормить и сдать 
государству 3.500 свиней. Его, 
несомненно, выполню. Около 600 
голов я уже откормила и сдала 
государству, а сейчас в моей 
группе насчитывается еще около 
600 откормочников. Добиваюсь 
неплохих среднесуточных приве
сов животных, 

В чем «секрет» моих успехов 
в работе? 

К делу я всегда отношусь доб
росовестно. Когда необходимо, 
даже сю временем, с отдыхом не 
считаюсь. Ухожу с фермы только 
тогда, когда управлюсь со всеми 
делами. 

Корма задаю животным свое
временно. Слежу за тем, чтобы 
исправно работали автопоилки. 
Ежедневно тщательно убираю 
помещения, где содержатся 
свиньи. Особенно забочусь о том, 
чтобы в помещениях не было 
сыро. 

Каждый день поднимаю сви
ней, проверяю их состояние. Ес
ли замечаю, что животное чув
ствует себя неважно, немедленно 
вызываю ветеринарного работ
ника. Поэтому случаев надежа 
животных у меня нет. 

Б результат всего этого и 
добиваюсь успехов в работе. 

0. Яковлева, 
свинарка совхоза «Красный 

фронтовик». 

Дело наладилось 
Иного лет птицеферма артели 

«Ленинский путь» приносила 
колхозу только убытки. На ферме 
была крайне низка яйценоскость 
кур, высок процент падежа 
птицы. 

Но вот два года назад на пти
цеферму пришла работать кол
хозница Мария Егоровна Ильина. 
Тов. Ильина с огоньком приня
лась за дело. Результаты ее доб
росовестного труда сказались бы
стро: прекратился падеж, по
высилась яйценоскость кур. Так. 
в прошлом году т. Ильина полу
чила по 78 яиц на куру-несуш
ку. В результате колхоз смог про
дать государству 16.500 штук 
ниц при ш ш 15.500. Себестои
мость этой продукции — 45 
копеек десяток. 

Нынче птичница ухаживает 
за 350 курами. В январе Мария 
Егоровна сдала в кладовую кол
хоза более тысячи яиц, которые 
уже проданы государству. Нет 
сомнения, что колхоз «Ленинский 
путь» и в 1962 году не только 
выполнит свое обязательство 
по продаже лиц государству, но и 
значительно перевыполнит. Га
рантия этому — безупречный 
труд честной труженицы Й. Е. 
Ильиной. 

Ф. Иванов. 

„Побольше бы т а к и х л ю д е й " 
Уже не один год работает те

лятницей в колхозе «Красное 
Заречье» Надежда Баранова. Мно
го телят выращено ею. Только в 
прошлом году она обслуживала 
62 теленка. Приняла она живот
ных от доярок в двадцатиднев
ном возрасте. И нсех выходила. 

были 
бычки 

оставле-
сданы на 

Осенью телочки 
ны на племя, а 
мясокомбинат. 

Б этом году Н. Баранова изъ
явила желание обслуживать 70 
животных. Сейчас она уже при
няла 45 телят. Все они расстав
лены по возрастным группам. 
Сделано это для того, чтобы бо
лее сильные не обижали слабых. 
В телятнике настоящий порядок: 
сухо, тепло. Колхозники доволь
ны работой телятницы. 

— Побольше бы таких людей о 
животноводстве, — говорят они. 

А. Антонов, 
бригадир третьей бригады. 

Привесы — 600 граммов в сутки 
60 телят 1962 года рож- ] И она упорно стремится к 

дения закреплено за т е л я т и н - . этому. Е щ е не было случая , 
цей пухловской фермы А н - | чтобы животные вовремя не 

Благодаря ; получили пищу . А ведь ной П анловои. 
старательному уходу, хоро
шему кормлению животные 
быстро растут . В начале фев
раля , когда было произведе
но очередное взвешивание 
телят , оказалось, что каждый 
теленок в сутки в январе 
прибавлялся в весе на 600 
граммов. 

— В феврале добьюсь еще 
больших привесов, — заяви
ла тогда телятница . 

приготовить корм на 60 жи
в о т н ы х — дела нелегкое. О д 
нако т . Павлова никогда не 
жалуется на усталость . 

И. Скоморохов. 
Колхоз «XXI партсъеэд». 

К Р А С Н О Д А Р С К И Й К Р А Й . 
Звено Владимира Афанасьева из 
совхоза «Кубань», применяя ме
тод нрупногрупнового содержания 
животных, добилось высоких по
казателей в труде. За П с поло
виной месяцев четверо свинарей 
откормили и сдали государству 
7.785 свиней, средним весом в 
101 килограмм каждую. Сейчас 
звено откармливает свыше двух 
тысяч животных. 

НА СНИМКЕ; свиноферма сов
хоза «Кубань», На переднем пла
не — звеньевой Владимир Афа
насьев, 

Фото И. Григоролл. 
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Рабочие и сельские корреспонденты пишут... 
Охрану труда и технику безопасности 

и каждым годом укрепляется 
шяюмкка колхозов и совхозов. 
Наши килхозы в большинстве 
своем стали крупными механи
зированными хозяйствами. После 
реорганизации машинно-трактор
ных станций колхозы уже к име-
ющнмгя машинам приобрели 
новую сельскохозяйственную тех
нику. Каждое ХОЗЯЙСТВО имеет И 
свои квалифицированные кад
ры иехавдаиоров, 

Бурный рост технический ос
нащенности сельского ХОЗЯЙСТ
ВА со всей остротой поставил 
вопрос об охране труда и техники 
безопасности. В связи с этим в 
мае 1960 года ЦК профсоюза ра
бочих и служащих сельского хо
зяйства и заготовок и Министер
ством сельского хозяйства СССР 
утверждены новые, единые пра
вила по технике безопасности 
для всех отраслей сельского хо
зяйства. Эти правила возлагают 
обязанность на руководителей 
совхозов и правления колхозов 
проводить все необходимые ор-
гавдзщйбнно-техннческне меро
приятия по охране труда н тех
нике безопасности. 

Директора совхозов и лредер, 
да гели колхозов несут ответствен
ность за общую организацию ра
бот по охране труда и да созда
ние нормальных условий работы. 
Главный инженер, главный агро
ном, член правления колхоза, вы-

в центр внимания 
деленный ответственным за про
ведение мероприятии пл охране 
труда, непосредственно руково
дит вопросами охраны труда и 
техники безопасности. 

В их задачу входят разработка 
н внедрение более совершенных 
конструкции ограждений, защит
ных устройств, механизация п 
автоматизация производственных 
процессов. За соблюдение правил 
техники безопасности несут от
ветственность также бригадиры и 
участковые механики, заведую
щие мастерскими л фермами. 

В гоответствни г правилами 
техники безопасности они (каж
дый на своем участке работы) ин
структируют н обучают тракто
ристов, прицепщиков, чпшн пово
дов и других рабочих участка и 
бригады безопасным методам тру
да, следят за исправным состоя
нием сельхозмашин и орудий, 
л также да наличием и исправ
ностью ограждений и индивиду
альных защитных средств. 

Ведомственный надзор за ох
раной труда и техникой безопас
ности осуществляется районным 
отделением «Сельхозтехники» че
рез своих технических инспекто
ров . 

В тех совхозах н колхозах, 
где уделяется должное внимание 

ОПАСНОЕ МКСТО 
По одну щ другую стороны ули

цы имени Гагарина расположены 
корпуса межрайонной больницы. 
На обочинах этой улицы нахо
дятся две остановки для автобу
сов и тут же стоянка для ма
шины «Скорая помощь». А сколь
ко здесь останавливается других 
автомашин п подвод! Словом, для 
перехода место опасное. Между 
тем через улицу то к дело пере-

|> МОСКВУ возвратилась со-
О ветскан воздушная антарк

тическая экспедиция. Самолеты 
полярной авиации «ИЛ-18» VI 
«АН-10». пролетевшие почти 
50.000 километров, успешно за
вершили первый межконтинен
тальный перелет Москва — Ан
тарктида — Москва. 

НА СНИМКЕ: экипаж самоле
та «ИЛ-18» на Шереметьевском 
аэродроме. Слева направо — 
штурман М. Н. Долматов, коман
дир корабля А, С. Поляков, борт
инженеры П. И. Гончаров, К. Н. 
1 Гит ков, ПИЛОТ Герой Советско
го Союза М. П. Стулншин. 
радист В. В. Меньшиков. 

Фото В. Савостьянова. 
Фотохроника ТАСС. 

бегают в белых халатах работ
ники бгьаькнцы и поликлиники, 
ноэвраща ш т я и свои палаты 
больные ш процедурных каби
нетов. Разве это не опасно? 

Как шофер, утверждаю: в те
чение дня на этом «пятачке» со
вершается до двухсот разворотов 
автомашин. Каждый из них мо
жет явиться причиной несчастногп 
случая. Ведь медицинский персо
нал переходит улицу чаще всего 
с каким-нибудь грузом, Л ДОЛГО 
ли зазеваться, поскользнуться и 
гшпасть под колеса автомашины? 

Все это подсказывает необхо
димость перевести стоянку авто
машин на другой, более безопас
ный участок улицы. И чем ско
рее это будет сделано, тем лучше. 

В крайнем случае, можно хотя 
бы установить знак, ограничи
вающий скорость движения ма
шин около больницы и поликли
ники, 

В. Бердашкевнч, . 
шофер машины «Скорая 

помощь». 

Ш Щ 

Судят односельчане 

вопросам охраны труда и техники 
безопасности, там н нет несчаст
ных случаен с людьми. 

К сожалении), в ряде колхо
зов и совхозов правила охраны 
труда и техники безопасности не 
соблюдаются. Такое безответствен
ное отношение к охране труда и 
технике безопасности приводит, 
как правило, к тяжелым послед
ствиям. 

Председатель колхоза имени 
Любимова Н. Гатченкп пренебре
жительно относится ЕЕ вопросам ох
раны труда н техники безопасно
сти, не обеспечивает членов кол-1 
хозд средствами индивидуальной 
на щиты. Б результате этого в де
кабре 1961 года здесь произошел 
несчастный случай с плотником 
И. Петровым. Работая на строи
тельстве зерносклада без пре
дохранительного пояса, он упал с 
высоты, получив при этом трав
му. 

Плохо относятся к вопросам ох
раны труда и техники безопасно
сти в колхозе «Родина» (председа
тель колхоза А. Крупешш). Там 
также произошел тяжелый не
счастный случай г членом колхо
за Г. Леоновым. 

Наше государство не может 
терпимо относиться к такого ро
да нарушениям техники безопас
ности и ведет с ними борьбу 
всеми имеющимися в его распоря-

6 февраля в .3войском сельсо
вете состоялось заседание това 
рищеекого суда. Он рассмотрел 
материал о проступке двадцати
летнего В. Н. Серебрякова, кол
хозника сельхозартели <ХХ1 
парт съезд*, проживающего и де
ревне Гривы 

Что же совершил обвиняемый? 
Воспользовавшись отсутствием 
односельчанина, престарелого Ва 
енлня Прокофьевича Прокофьева 
и его жены, Серебряков залез 
и их дом • взял 16 рублей. 

Украденные деньги он пустил 
на водку. Нашелся у него и со
бутыльник — Гуйтов. который 
знал, откуда у Серебрякова по
явились деньги, но промолчал. 

Пропажу денег хозяева обна
ружили через 3 — 4 дня. Они со
общили об этом исполняющему 
обязанности председателя колхоза 
«XXI партсъезд» т. Скоморохову 
п участковому уполномоченному 
т. Нпкандрову. С их участием 
удалось быстро разыскать винов
ника. 8 кпяжг Серебряков при* 

ч деньги В. Пг 

которое 
клубе в 

41 юге 
селений 

Беляе-
Петррв 

знался и вернул 
I Прокофьеву, 

На заседании суда, 
проходило в колхозном 
Гривах, присутствовало 
1 р а ждан из соседних 
Выступали гт. Орлова, 
ва* Орлов. Матвеев, 
н другие. Они заявили, что 
хотя Серебряков н неплохо 
выполняет наряды б р и г а 
днра. но ведет себя недостойно: 
сквернословит, в нетрезвом со
стоянии допускает хулиганские 
мыходкм и раньше совершал мел 
кие кражи у односельчан. Отме
тили также, что Серебрякова на 
ло предостерегают от аморальны* 
проступков окружающие, а некого 
рЫВ даже пользовались случаем 
иыпнвкн за его счет. Все это отри
цательно действует на такого че
ловека. 

Товарищеский суд вынес реше
ние: объявить Влктооу Серебря
кову общественный выговор, 

А. Смирнов, 
председатель товарищескою 

суда. 

В дружбе с книгой 
Лучших показателен по надоям 

молока и январе среди доярок 
колхоза «Красное Заречье» доби
лись А. Амосова В 3. Константи-

ров. Дело у него сразу же пошло т 
лад. Закрепили за ним 17 не
телей. Две из них уже отелились. 
Чтобы еще лучше постичь секреты 

нова. Более 200 килограммов мастерства, П. Владимиров обра-1 
мплока от коровы надоила каж- тиле? за помощью к книге. При-1 
дая ш них. 

Мы не должны отставать 
от своих подруг, — заявили дояр
ки козыревской фермы Д. Ива
нова, М. Моипсова и А. Николае
ва. 

С большой любовью ухаживают 
они за животными. Отличает их 

свою ква
лификацию. Все трое постоянно 
берут книги в сельской библиоте
ке. 

Недавно пришел на ферму и стал 
работать дояром Павел Владими-

женик средствами, вплоть до уго-1 
ловной ответственности тех додж-! стремление 
постных лиц, которые ставят 
рабочих в опасные условия труда. 

Бригадир тракторной бригады 
колхоза «Родина» П. Андреев, на 
Обязанность которого возложена 
охрана труда и контроль за тех
никой безопасности в бригаде, 
недобросовестно выполнял свои 
обязанности и за несчастный "слу
чай, происшедший с Г. Леоновым, 
привлечен народным судом к от
ветственности. 

ходя в библиотеку, он прежде : 
всего спрашивает а новых кни- \ 
ТЫ по животноводству. 

Так в библиотеке растет 
круг постоянных читателей сель-1| 
нехозяйственной литературы. | 
Книги помогают мастерам К * 1 
вотноводства добиваться новых I 
успехов в борьбе за выполнение! 
своих обязательств. ". 

Н. Егорова, 
заведующая Матюшкннекой 

сельской библиотекой, - 1 

Концерт для рабочих 

Я. Надеин, 
помощник прокурора 

Опочецкого района, младший 
советник юстиции. 

Недавно в деревне Зуйкове 
состоялся концерт. Его ПОДГОТОВИ
ЛИ учащиеся Райковской шкалы. 

С большим интересом посмот-
г , благодарили репят рели труженики совхоза «Глуоо- * у 

ковскнй» программу, в которой 
содержались интермедии, частуш
ки, пляски II другие номере. 

По следам неопубликованного письми 

М Е Р Ы П Р И Н Я Т Ы 
Бригадир животноводческой 

фермы совхоза «Красный фрон
товик» К. Г. Ефремов с возму
щением писал в редакцию: 

«Полноценный рацион предопре
деляет в конечном счете резуль
тат борьбы работников фермы за 
рост продуктивности животных. 
Мы тоже стремимся повысить 
привесы откормочников, вы
полнить своп обязательства. 
Но вот что мешает этому; 
картофель на нашу ферму 
доставляется почти наполови
ну с грязью и соломой. Сортиру-

I ем его. Выросла большая груда 
таких отходов. А животные не 
получают того количества корма, 

| которое полагается по рациону». 
Письмо это редакция направила 

директору совхоза Н. А. Котину. 
Он прислал ответ, в котором со
общает: 

«Факт доставки на ферму кар
тофеля с примесью песка и со
ломы подтвердился. Чтобы СОзсра-
нить установленный рацион при 
поступлении загрязненного карто
феля, производится скидка с ве
са до 15 процентов». 

Особенно хорошо выступили -
И. Тимофеев, Г. Филиппова,. 
А. Барышева. Зрители горячо р м 

за этот кои-] 
церт. 1 • I 

Л. Макарова., I 

Зам. редактора 

С. Ф МУРЫГИН. 

К сведению депутатов горсовета 
27 февраля в 11 часов в кабинете политического просве

щения райкома партии состоится седьмая сессия городского 
Совета депутатов трудящихся. 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

1. О состоянии и мерах улучшения медицинского обслужи
вания города. 

На сессию приглашаются руководители предприятий и ор
ганизаций, директора школ и работники санэпидстанции. 

— К И Н О ~ 

С е г о д н я 
Кинотеатр .Маяк• 

Новый художественный фильм 
„ГОРИЗОНТ" , 

Нач. сеансов в 17, 19 и 21 час 

Кинотеатр на Валу 

Художественный фильм _• 

„ДВА ПРИЗНАНИЯ", 
Начало сеансов в 16 ч. 30 \ь, 1й т. 

30 и, и 20 ч. 30 м. 

Александрова Алшшнада Ива 
иовна, проживающая в г. Опочке,̂  
по улице Фомннской, дом .№ 30,! 
возбуждает дело о расторжении! 
брака с Александровым АлексаИ 
дром Васильевичем, проживаю^ 
щим в Опочецком районе, Глубо к 
ковском сельсовете, деревне За-1; 
ноги. 

Дело подлежит рассмотрении:; 
в Опочецко.ч народном суде. 

А Д Р Е С Р Е Д А К Ц И И : г. Огозчка, Псковской области. Дом Советов. Телефоны; редактора — 105, зам. редактора, партийного отдела, 
отв. секретаря и сельхозотдела 77, отдела писем — 18. 

Заказ 452. Одочецкая районная типография отдела полиграфиздата Псковского областного управления нультуры. Телефон — 34 . 


